

Ibagué, 31 de mayo del 2021

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El movimiento ciudadano **#SalvemosAlbagué**, fue consultado hoy sobre algunas especulaciones que giran en torno al proceso de revocatoria que se adelanta en la ciudad. Entendiendo que estas hacen parte de una estrategia política usada para desprestigiar lo adelantado por los ibaguereños queremos dar claridad frente a los siguientes puntos:

- 1. El comité de revocatoria en ninguna circunstancia ofrecerá beneficios monetarios o de otra índole a cambio de una firma. Debido a que el ciudadano debe firmar solo si siente que Andrés Fabian Hurtado no es un buen alcalde.
- 2. El comité de revocatoria y sus voluntarios han estado realizando un trabajo arduo en el proceso de recolección de firmas para la revocatoria.

En relación con lo anterior, pedimos a la ciudadanía no caer en diligenciar falsos formularios, ya que estos datos los pueden usar para otro fin. Por lo que recomendamos seguir nuestras redes sociales, pues son las únicas fuentes de información oficial.

De igual manera, nos han entregado información concreta de que en el interior de la Alcaldía de Ibagué se adelanta un proceso de desprestigio al comité de revocatoria y a la iniciativa ciudadana que adelantan los ibaguereños.

Dejamos claro que rechazamos los titulares y noticias que varios medios de comunicación han publicado con el fin de que la revocatoria pierda credibilidad, medio de comunicación como lo es **ALERTA TOLIMA- LA CARIÑOSA 1420AM**. Por lo que invitamos a este medio de comunicación a publicar los audios que hace referencia en su artículo o darnos a conocer su procedencia, ya que el buen periodismo debe contrastar toda la información, pues un audio lo puede grabar cualquiera. Una vez dicho eso anunciamos medidas legales por injuria y calumnia.

Con aprecio ciudadano,

Salvemos a Ibaqué.



Salvemos a Ibaqué.